



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Schulraumerweiterung

Wie bereits in früheren Gemeinderatsnachrichten informiert wurde, ist Spreitenbach eine Wachstumsgemeinde. Ein Bevölkerungszuwachs von bis zu 4'000 Einwohnern in den nächsten 15 Jahren ist absehbar. Aufgrund dessen wird in den nächsten Jahren mehr Schulraum benötigt.

Die aktuelle Schulraumplanung sieht folgenden Raumbedarf: bis 2019 3 Schulzimmer, bis 2022 weitere 7 und bei einer Einwohnerzahl von 15'000 zusätzlich 8 Schulräume. Somit werden insgesamt 18 zusätzliche Schulräume notwendig. Die Schulräume ab 2022 können mit dem etappenweisen Umbau des Gemeindehauses in ein Primarschulhaus sichergestellt werden, dadurch entstehen 15 zusätzliche Klassenzimmer. Als Übergangslösung und als Vorbereitung auf einen später anstehenden zusätzlichen Raumbedarf der Oberstufe ab 2023 drängt sich als vorsorgliche Massnahme ein Anbau des Schulhauses Boostock auf. Der Einwohnergemeindeversammlung vom 28. November 2017 wird ein Projektierungskredit für den erwähnten Anbau in der Höhe von CHF 97'000 zur Genehmigung unterbreitet.

Beförderungen Feuerwehr

Anlässlich der Hauptübung der Feuerwehr Spreitenbach-Killwangen sind folgende Beförderungen ausgesprochen worden: Fuhrer Thomas, zum Gefreiten; Huggenberger Simon, zum Gefreiten; Grass Alesch, zum Korporal; Amsler Beat, zum Wachtmeister; Wiederkehr Urs, zum Leutnant. Der Gemeinderat und das Feuerwehrkommando gratulieren herzlich.

Termine

27. Oktober 2017, 19.30 Uhr: Polit-Apéro, Turnhalle Boostock, Poststrasse (gegenüber Gemeindehaus); 30. Oktober, 17.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13.

8957 Spreitenbach,
23. Oktober 2017

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Jürg Müller, Gemeindeschreiber